

► 9 Abril, 2021



El alcalde y el concejal de Servicios Sociales (primero por la izquierda), con la bandera del pueblo gitano. / EL DÍA

Hermoso se compromete a avanzar en la lucha por la equidad del pueblo gitano

El presidente de la Asociación de Promoción Gitana, que le entrega la bandera del pueblo gitano, destaca retos que abordar «vinculados con lo educativo»

EFE / LOGROÑO

El alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, destacó ayer que el Ayuntamiento está «en plena colaboración y disposición para seguir avanzando» en «la lucha por la equidad» del pueblo gitano, con el fin de «lograr una ciudad que sea ejemplo de convivencia». Hermoso de Mendoza realizó estas declaraciones después de recibir, junto al concejal de Servicios Sociales, Iván Reinares, la bandera del pueblo gitano de manos del presidente de la Asociación de Promoción Gitana, Enrique Jiménez, con motivo de la conmemoración, ayer, del Día Internacional del Pueblo Gitano.

El regidor señaló que recogía «con alegría esta bandera en reconocimiento a la labor realizada en favor de la sociedad gitana», que le impulsa a trabajar por una ciudad más inclusiva y orgullosa, en la que prime la interacción entre vecinos.

«Ha sido un año muy duro, de forma especial, para el pueblo gitano, y tenemos retos que abordar vinculados con lo educativo», señaló el alcalde, quien añadió que los Servicios Sociales siempre están atentos para atender a personas con necesidades sociales y en situación de vulnerabilidad.

El presidente de la Asociación de Promoción Gitana señaló que,

en el día de ayer, no había «nada que celebrar», sino que hay que «recordar lo mal» que se ha pasado y que, como «siempre» comenta, no es tanto «de dichos como de hechos». «Desde hace 20 años, hacemos entrega de la bandera del pueblo gitano a personas e instituciones que, a lo largo del año anterior, han colaborado en la promoción de la comunidad gitana y este año, por primera vez a lo largo de la trayectoria de nuestra asociación, se la entregamos al Ayuntamiento de Logroño», resaltó.

Indicó que la bandera del pueblo gitano tiene dos colores, uno es el verde, que «habla de la tierra», y el otro es el azul, que «habla del cielo y la libertad» y cuenta con una rueda en su centro para indicar que este colectivo «era errante».

Jiménez también mostró su deseo de que «la comunidad gitana en La Rioja se vea representada y que el alcalde de Logroño represente esa valentía que tienen que tener todas las instituciones para aplicar no políticas de igualdad, sino de equidad a cada uno, dependiendo de su punto de partida».

Hace 50 años, recordó, se celebró en Londres el primer Congreso Mundial Gitano y en 1990 se estableció el 8 de abril como el Día Internacional del Pueblo Gitano, cuya motivación es «luchar contra el

problema que mantiene a gran parte de este pueblo en una situación de injusticia intolerable: el antigitanismo». «Volvemos a solicitar al Consistorio de Logroño y a todas las administraciones de La Rioja que implementen todas aquellas medidas que estén en su mano para dar respuesta a todas las áreas carenciales que presenta nuestro pueblo», incidió.

Reinares resaltó que 2020 «fue un año duro», en el que «se han hecho grandes esfuerzos para poder presentar medidas, acciones y servicios que ayudasen a cualquier ciudadano».